

Pfadfindermesse am 01.12.2019



Bei frostigen Temperaturen und zu früher Uhrzeit versammelte sich am ersten Adventsonntag ein großer Teil der Stadtgemeinde Rohrbach-Berg in der Rohrbacher Pfarrkirche. Die Menschenmenge kam jedoch nicht nur um im Anschluss an die Messe Erwins' traumhaften Punsch zu verkosten oder beim Pfadfinder-Verkaufsstand ordentlich zu shoppen – nein, die meisten kamen um unserem Kurat Paulus und unserem

aus Kindern, Leitern und Elternräten bunt gespickten Pfadfinderchor zu lauschen.

Umweltschutz und der sorgsame Umgang mit Ressourcen waren Themen der Messe, auch die Klimaerwärmung hatte eine zentrale Rolle bei den Worten von Paulus eingenommen. Damit unsere Erde nicht noch mehr Fieber bekommt, sollten wir uns alle Gedanken auch bezüglich des Energiesparens machen. Bis jedoch alle Kerzen am Adventkranz brennen, vergehen noch rund 4 Wochen in denen man noch die ausstehenden Weihnachtsgeschenke kaufen kann, sofern man sie nicht eh nach der Messe am Verkaufsstand der Pfadfinder gefunden hat. Bei der nächsten Veranstaltung der Pfadfindergruppe Rohrbach-Berg – nämlich bei der Waldweihnacht am 23.12.2019 um 18:30 beim Pfadfinderheim – ist dies dann wahrscheinlich schon ein bisschen zu spät...

Einen ruhigen, besinnlichen Advent und eine mit Freude erfüllte Vorbereitung auf Weihnachten wünscht die Pfadfindergruppe Rohrbach-Berg!

